



新年明けましておめでとうございます

年末年始のお休みがあげ、保育室では元気いっぱいの笑顔や笑い声が聞こえています。「あのね!」「お休みの時にね!」など、保育者や友達に初詣やお出掛けしたことなどを嬉しそうに話している姿に、とても充実した日々を過ごされたと感じました。

また、つき組さんの遊びに変化があり、ままごとでは、“お父さん・お母さん・子ども”の役だけでしたが、“お店の人・保育園の先生”などいろんな役割の子どもが加わる事によって、ままごとの広がりが見られるようになりました。発表会での劇を通して、友達とイメージした世界に入りこんで役になりきる楽しさや創造力を育むことができたようで嬉しく思います。

つき組での生活も残り3ヵ月となりました。憧れのそら組さんを意識しながら子ども達と一緒に、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。



今月の目標



★正月ならではの習慣や遊びを友達と一緒に楽しむ。

★生活リズムを整え、一日の流れに見通しを持って、自分から進んで行動する。



●生活発表会では初めての劇なので、言葉につまづかなかあ…と心配していましたが、そんな心配をよそにハキハキと自信に満ちた表情で最後まで演じてくれました。遊戯でも、男の子はいきいきと輝き、女の子はクールなお姉さんのように踊ってくれて、4歳児ならではの成長に感動しました。お忙しい中、生活発表会にご来園いただき、ありがとうございました。

男の子 ピースサイン



女の子 YES or YES



劇 くれよんのくろくん



園内餅つき



きれいに丸めたよ!



つきたてのおもち
おいしいね!



砂糖醤油&きなこ♡



お知らせ・お願い

- ★クラス参観・・・15日(水) A.M. 10:00~10:30
お子様と一緒に製作を楽しんで頂けたらと思います。
- ★14日(火)より運動公園にてマラソンの練習を行いますので、9時までの登園をお願いします。
- ★感染症にかかりやすい時期ですので、お子様の体調に少しでも変化がありましたら、登園時に保育者にお伝えください。



今年もサンタさんが来てくれました!
サンタさん プレゼントありがとう♡

